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Aos nove dias do mês de junho do ano de 2020, às nove horas, remotamente, por

conta  da  Covid-19,  sob  a  presidência  do  Coordenador  do  Programa  de  Pós-

Graduação em Física (PPGFIS), professor Dr. Thiago Albuquerque de Assis e com

a presença dos professores: Dr. Ernesto Pinheiro Borges, Dr. Massimo Ostilli, Dr.

Fernando de Brito Mota, Dr. José Garcia Vivas Miranda, e da representante dos

servidores técnico-administrativos, Sra. Ana Lúcia Santos de Almeida, realizou-se a

reunião  extraordinária  deste  Colegiado,  com  os  seguintes  pontos  de  pauta:

1.Indicação  de  Banca  de  Mestrado  de  Yulo  Augusto  Freitas  (orientadora  Maria

Zucchi)  ;  2.Indicação  de  Bancas  (Projetos  de  Tese  e  Exame  de  Qualificação);

3.Renovação do Contrato de Professor Visitante do Professor Carlos Valcárcel; 4.

Processo de Trancamento Parcial de Inscrição em Disciplina n 23066.013471/2020-

71,  Interessado  Fábio  Juvêncio  Ramalho;  5.  Coorientação  do  discente  Fábio

Leonardo  Rojas  Rocero.  Antes  de  entrar  nos  pontos  de  pauta  elencados,  o

Coordenador do PPGFIS, Professor Thiago de Assis, abriu a reunião saudando os

presentes e trazendo alguns informes. Explicou que o PPGFIS enviou o relatório

sucupira  à  Pró-Reitoria  de  Pós-Graduação  (PROPG),  na  data  04/06/2020,  e,

posteriormente o órgão citado procederá com o devido encaminhamento à CAPES.

A  seguir,  o  coordenador  falou  sobre  a  seleção  para  ingresso  de  discentes  no

Mestrado e Doutorado do PPGFIS, ainda no semestre 2020.1, no qual houve uma

inscrição homologada para o mestrado acadêmico, as fases da seleção ainda estão

em andamento. O próximo informe foi sobre a solicitação de extensão de bolsas,

nas  quais  as  duas  bolsas  CAPES,  cujas  solicitações  foram  deferidas  por  este

Colegiado  na  reunião  no  dia  15/02/2020,  foram  encaminhadas  e  prorrogadas.

Quanto  às  duas  cotas  de  bolsas  CNPQ,  as  mesmas  já  foram encaminhadas à

referida Agência de Fomento. O quarto informe foi sobre o PROAP (Programa de



Apoio à Pós-Graduação), destinado ao PPGFIS, no exercício de 2020. A destinação

da  verba  se  dará  em  duas  parcelas,  na  qual  a  primeira  já  foi  depositada  em

junho/2020 e a segunda será depositada no mês de setembro/2020. Retornando ao

assunto bolsas de estudo, o coordenador explicou que em 01/07/2020, as cotas que

não forem implementadas pelos Programas, serão recolhidas pela agência CNPQ e

redistribuídas seguindo novos critérios de distribuição de bolsas, estabelecida pela

referida  agencia.  Assim,  para  o  aproveitamento  de  uma das  cotas  da  bolsa  de

mestrado  disponível,  o  PPGFIS  está  considerando  a  seleção  recente,  caso  o

eventual  aprovado  tenha  interesse.  Também  há  disponibilidade  uma  bolsa  de

doutorado  CNPq.  A  diligência  informada  foi  a  migração  do  discente  com bolsa

FAPESB para CNPq, cuja opção pela mudança estará a crivo do bolsista. Após a

conclusão dos informes foi realizada a leitura da ata da reunião extraordinária deste

colegiado que ocorreu quinze de maio deste anopelo professor Thiago Albuquerque

de Assis.  Após  leitura,  a  mesma foi  aprovada por  unanimidade pelos membros.

Entrando nos Expedientes, primeiro ponto de pauta, analisou-se a Indicação de

Banca de Mestrado do discente Yulo Augusto Freitas, orientadora Maria Zucchi. A

indicação  de  banca  que  foi  analisada  pelos  membros  de  acordo  com  o  que

pressupõe o  art.  55  do  regulamento  do  PPGFIS,  sendo  aprovada  visto  que  os

participantes elencados atendem aos critérios. No segundo item, foram debatidas

as  indicações  de  Bancas  quanto  às  disciplinas  Projetos  de  Tese  e  Exame  de

Qualificação. Primeiramente, a solicitação do discente de doutorado Cícero Thiago

Gomes dos Santos. Cabe ressaltar que discente finalizou o projeto no final de 2019.

Desta  forma,  ressalta  o  orientador   que  ocorreram  avanços  significativos  no

trabalho,  de  modo  que  o  mesmo  pleiteia  que  o  projeto  de  tese  e  exame  de

qualificação aconteçam concomitantemente, apresentando os motivos para que esta

seja observada como uma situação excepcional. Após a justificativa e análise do

mérito, estas satisfizeram os membros do colegiado, sendo aprovados a solicitação

de apresentação do projeto de tese e o exame de qualificação na data solicitada.

Em seguida, foi deliberada a solicitação de exame de qualificação do discente de

doutorado Alfredo Blanco Serrado a ser realizado no dia seis de agosto deste ano.

O orientador do discente, professor Roberto Fernandes Silva Andrade, apresentou a

indicação dos membros para banca,  os quais foram aprovados por unanimidade

pelo colegiado. Passou-se após para a solicitação de defesa de projeto de tese do

discente de doutorado Leonardo Rojas Rocero, cuja solicitação de banca sugerida



pelo orientador, também o professor Roberto Fernandes Silva Andrade, foi aprovada

por  todos  os  membros.  A  defesa  do  projeto  está  marcada  para  ocorrer  no

26/06/2020. No terceiro ponto de pauta, analisou-se a Renovação do Contrato de

Professor  Visitante  Carlos  Valcárcel.  Foi  aprovado  pelo  colegiado,  o

encaminhamento  do  Projeto  de  Pesquisa  do  Professor  Visitante  para  o  relator,

professor  Humberto  de  Almeida  Borges,  que  deverá  emitir  um  parecer  para

posterior  decisão  do  Colegiado  do  Programa.  No  quarto  item  da  pauta, foi

analisado  o  processo  de  trancamento  parcial  de  inscrição  em  disciplina  nº

23066.013471/2020-71, interessado Fábio Juvêncio Ramalho que foi aprovado pelo

colegiado.  No  quinto  e  último  item, conforme  a  pauta, solicitação  de

Coorientação do discente Leonardo Fábio Rojas Rocero, contudo, foi constatado um

um equívoco,  visto  que a  solicitação  de  coorientação  é  para  o  discente  Cícero

Thiago Gomes dos Santos.  Após a retificação,  o colegiado deferiu a solicitação,

sendo  aceita  a  Coorientação  do  professor  André  Vieira  (USP).  Finalizando  a

reunião, foi narrada a experiência dos professores Massimo Ostilli  e José Garcia

Vivas Miranda nos seminários virtuais do programa, que apesar dos  problemas de

conexão apresentados, foi satisfatório no geral. A seguir, foi franqueada a palavra

aos membros e não  havendo mais  nada a ser  tratado,  deu-se por  encerrada  a

reunião  e  para  constar  eu,  Ana  Lúcia  Santos  de  Almeida,  assistente  em

administração, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por

mim e pelos presentes no retorno das atividades. Salvador, 09 de junho de 2020.


